

# Gedankenkontrolle – Mindcontrol: Patent-Offenlegung – Achtung Realität!

Veröffentlicht am 04.10.2017 von [news-for-friends.de](http://news-for-friends.de)

Von *nfriends*

Wer immer noch, **Mind Control** wäre eine Spinnerei oder eine Verschwörungstheorie, der wird an Hand des **Dokumentes des Deutschen Patent- und Markenamtes** hiermit eines Besseren belehrt und sollte Augen und Ohren aufmachen.

❖ Die Matrix, in der wir leben, nimmt immer groteskere Formen an, die viele Menschen weder wissen und schon gar nicht glauben, wenn man

es ihnen erzählt, aber hier nun kommen handfeste Beweise.

- <https://register.dpma.de/DPMAregister/pat/PatSchrifteneinsicht?docId=DE10253433A1>



	(19) Bundesrepublik Deutschland Deutsches Patent- und Markenamt	(10) DE 102 53 433 A1 2004.05.27
(12)	<b>Offenlegungsschrift</b>	
(21) Aktenzeichen: 102 53 433.0	(51) Int. Cl.?: <b>A61M 21/00</b>	
(22) Anmeldetag: 11.11.2002	H04B 7/00	
(43) Offenlegungstag: 27.05.2004		
(71) Anmelder: Nötling, Bengt, Dr., 13187 Berlin, DE	(72) Erfinder: gleich Anmelder	
Die folgenden Angaben sind den vom Anmelder eingereichten Unterlagen entnommen		
(54) Bezeichnung: <b>Gedankenübertragung</b>		
(57) Zusammenfassung: Die Erfindung betrifft Einrichtungen und Verfahren zur Übertragung von Informationen über größere Entfernungen mittels elektromagnetischer Strahlung ohne Notwendigkeit elektronischer Hilfsmittel seitens des Empfängers zur Umwandlung der elektromagnetischen Strahlung in akustische oder optische Signale, wie z. B. Radio, Fernseher oder Mobilfunkgerät. Erfindungsgemäß wird gebündelte modulierte elektromagnetische Strahlung in den Organismus des Empfängers derart gesendet, daß bei diesem Reaktionen ausgelöst werden, die		
		

## ► Hintergrund der Erfindung & Anwendungsgebiet der Erfindung.

Die Erfindung betrifft langreichweitige Gedankenübertragung und langreichweitiges Gedankenlesen. Anwendungen sind z.B.

- die Erweiterung der herkömmlichen Kommunikationsmittel,
- die Unterstützung öffentlicher Auftritte wichtiger Persönlichkeiten und wichtiger Verhandlungen,
- die Sendung von wichtigen Gefahrenhinweisen in Notsituationen,
- die aktive Abwendung von erheblichen Gefahren,
- die Untersuchung von Kriminellen,
- die Unterstützung der Hirnforschung.

- Dabei werden Limitierungen herkömmlicher Methoden der Informationsübertragung, wie z.B. Mobilfunktelefon, Radio und Fernsehen, überwunden.



Zum Anschauen des Videos auf das Bild klicken (youtube)

Alle Menschen sollten sich nun spätestens Gedanken machen, ob sie so etwas noch unterstützen möchten und Regierungen, die so etwas einsetzen, um damit Menschen zu manipulieren, nicht besser zum Teufel jagen. **Und zwar bevor es zu spät ist !**

Selbstverständlich wird solcherlei Techniken bevorzugt von faschistischen Diktaturen eingesetzt, offenbar nun auch von der Bundesrepublik Deutschland!

---

Quelle : <https://ddbnews.wordpress.com/2017/10/03/gedankenkontrolle-mindcontrol-patent-offenlegung-achtung-realitaet/>